

María Marced, ex presidenta de TSMC-Europa, se incorpora a KD como consejera

La empresa de semiconductores KD ha anunciado la incorporación de María Marced, ingeniera de telecomunicaciones que ha ocupado a lo largo de su carrera profesional cargos de alta responsabilidad en varias de las empresas tecnológicas más reconocidas, como Telefónica, Intel, Fujitsu, Philips, NXP Semiconductors y TSMC.

Madrid, España. 25 de julio, 2025: María Marced, reconocida en el sector por su brillante trayectoria, se incorpora a KD como consejera. Con su incorporación, la empresa de semiconductores KD busca afianzar sus próximos pasos dentro de un periodo de intenso crecimiento, marcado por la puesta en marcha de la que será la primera fábrica de empaquetado y test de semiconductores de España. En palabras de Carlos Pardo, CEO de KD, "estamos muy ilusionados con la incorporación de María al consejo. Nos ayudará en la estrategia a medio-largo plazo de la empresa, así como en la expansión de nuestra red a nivel europeo".

María Marced forma parte de varios consejos de administración: CEVA, IQE y Sequans Communications. También es la Presidenta del Consejo de Liderazgo de GSA EMEA. Ha sido Presidenta de TSMC Europa desde noviembre de 2007 hasta diciembre de 2023, siendo responsable de la estrategia y gestión de TSMC Europa y liderando la toma de decisiones de TSMC en su fábrica europea.

Marced se incorporó a Philips Semiconductors en 2003 como Vicepresidenta Senior y Directora General de la Unidad de Negocio de Soluciones Multimedia Conectadas y posteriormente como Directora General de Ventas y Marketing durante la transformación de Philips en NXP. Se incorporó a Philips procedente de Intel, donde desarrolló su carrera profesional durante 19 años, alcanzando la máxima posición en la región de Europa, Oriente Medio y África como Vicepresidenta y Directora General.

Entre otros muchos reconocimientos, Marced ha recibido el «Global Industry Leader Award 2024», otorgado en la feria internacional de microelectrónica ChipEx-2024, y es miembro del Grupo de Expertos del Proyecto Estratégico (PERTE) CHIP en España.

Por su parte, KD está actualmente inmersa en la puesta en marcha de la fábrica de empaquetado y test de semiconductores y en la presentación de su solución multigigabit

KD7251, un módulo de chip óptico único, que transmite a través de fibra óptica de vidrio (GOF) y está destinado a las comunicaciones a bordo de vehículos.

Keywords: María Marced, semiconductores, KD, consejera, fibra óptica

Sobre KD

KD es una empresa española de semiconductores que lidera el mercado de la transmisión de datos a alta velocidad por fibra óptica en entornos hostiles. Lleva 15 años reinventando la forma de hacer comunicaciones ópticas para que sean lo bastante robustas y asequibles para los mercados de automoción, consumo e industrial.

Más información en <https://kd.tech>

Contacto para medios de comunicación:

Mandy Ahlendorf

ahlendorf communication

Email: ma@ahlendorf-communication.com

Teléfono: +49 89 41109402

Marta Gómez Garrido

Content Manager

m.gomez@kd.tech

647505654

+34 918 04 33 87 

www.kd.tech 

Ronda de Poniente 14, 2 CD, 28760 Tres Cantos, Madrid, España 